



Spendenmarathon beim Reha-Sport-Bildung e.V.in

Seehausen



Am 17.08.2011 sind wir einen Spendenmarathon mit unseren Mitgliedern gefahren.

Gemeinsam mit Handball-Olympiasieger Ingolf Wiegert riefen wir alle Interessierten zur Teilnahme an dieser sportlichen Benefiz-Aktion auf. (siehe Fotos)

Wir spendeten den Erlös an die Stiftung Elternhaus am

Universitätsklinikum Magdeburg.



Hier wohnen Eltern krebskranker Kinder, um in der Zeit des Klinikaufenthaltes direkt bei den Kindern sein zu können.

Im Vorfeld nahmen wir mit dem Vorsitzenden des Stiftungsrates Prof. Dr. Uwe Mittler Kontakt auf.



Die Veranstaltung war ein voller Erfolg. 51 Teilnehmer sind insgesamt 106 km gefahren und wir konnten 445,23 € spenden.

Jeder Teilnehmer fuhr bei 100 Watt -3 min- gewertet wurden die dabei gefahrenen Kilometer. Die Startgebühr betrug 2,00 € und der Sportiv Wellness Club spendete zusätzlich pro gefahrenen Kilometer 1,00 € sowie alle Einnahmen an Getränken und Verzehr. Der Betrag wurde letztendlich auch vom Sportiv Wellness Club auf das Spendenkonto überwiesen.

